



| NÄCHSTES TREFFEN DER BVAU-REGIONALGRUPPE „SÜDOST“

Liebe Mitglieder, liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Namen des Präsidiums laden wir Sie hiermit zum nächsten Treffen der Regionalgruppe „SÜDOST“ ein. Das nächste Treffen findet am **Dienstag, den 12. Dezember 2023** (15.30 – 18.30 Uhr) im **ADAC-Clubhaus** statt, welches direkt neben dem Haupteingang der ADAC-Unternehmenszentrale (ADAC-Tower) in der Hansastrasse 19, 80686 München liegt.

HIER VERBINDLICH ANMELDEN BIS 05. DEZEMBER 2023

Die Treffen unserer Regionalgruppen sind auch für Gäste (einmalig) offen, sofern interessierte Teilnehmer die satzungsrechtlichen Voraussetzungen für eine Mitgliedschaft im BVAU erfüllen. Daher laden wir gerne auf Ihren Vorschlag hin weitere Kolleginnen und Kollegen ein, wenn Sie nicht die Einladung – und hierfür vielen Dank – ohnehin in Ihrem Netzwerk streuen. Für die Teilnahme an den Treffen unserer Regionalgruppen erstellen wir zudem eine Teilnahmebescheinigung nach FAO.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen! Bitte bringen Sie gerne aktuelle Themen aus Ihren Unternehmen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten für die Diskussion in der Regionalgruppe und mit den Referenten mit – nur, wenn wir uns intensiv untereinander austauschen, können wir von unser aller Erfahrungen bestmöglich profitieren!

Mit freundlichen Grüßen,

Eva Maria Fohrmann
(ADAC SE)

Birgit Kießling
(Munich RE)



GASTGEBERIN: EVA MARIA FOHRMANN (ADAC SE; CO-LEITUNG BVAU REGIONALGRUPPE SÜDOST)



Uhrzeit	Thema	Anmerkung
ab 15.30 Uhr	Eintreffen der Teilnehmer	Bitte kommen Sie direkt zum ADAC-Clubhaus. Wir warten am Eingang auf Sie!
16.00 Uhr	Begrüßung der Teilnehmer	Gastgeberin / Leitung BVAU-Regionalgruppe SÜD-OST
anschl.	„Datenschutz und Arbeitsrecht: Ein Update“	RiArbG Sönke Oltmanns erläutert die neueste Rechtsprechung und die neuesten Entwicklungen zur Frage der Rechtsgrundlage bei Datenverarbeitung im Beschäftigungskontext sowie zur Verwertbarkeit von Beweismitteln. Außerdem bespricht er den aktuellen Stand der Rechtsprechung zu den Informationsansprüchen gem. Art. 15 DSGVO und dem Anspruch auf Schadensersatz gem. Art. 82 DSGVO. Im Anschluss diskutieren die Teilnehmenden eigene Erfahrungswerte und Handlungsempfehlungen zum Thema.
ca. 17.00 Uhr	KI-Sprachmodelle in der Rechtspraxis: Potenziale und Grenzen	Der Einsatz von KI-Anwendungen sollte auch vor Arbeitsrechtler/innen in Unternehmen nicht halt machen. Für eine sinnvolle Anwendung ist neben einem Verständnis in Grundzügen auch ein gewisses Vertrauen in die Technologie erforderlich. BVAU-Mitglied Alex Worobjow (Stadtwerke München GmbH) beleuchtet diese Aspekte und zeigt hierbei auch auf, welche Einsatzmöglichkeiten von KI-Sprachmodellen derzeit im eigenen Unternehmen erprobt werden und gibt Erfahrungswerte weiter. Zudem besteht genügend Raum für Fragen, Austausch und Diskussion.
ab 17.45 Uhr	Brennpunkt Betriebsratsvergütung: Die Neuregelungen	Die Vergütung von Betriebsratsmitgliedern hat schon immer für Diskussionen und manchmal regelrechten „Sprengstoff“ in den Unternehmen gesorgt. Im vergangenen Januar hat der BGH dieses Thema mit einem Urteil zu den strafrechtlichen Risiken der überhöhten Vergütung von freigestellten Betriebsratsmitgliedern wieder auf die Agenda von Unternehmen und in der Folge auch des Gesetzgebers gebracht. Am 1. November 2023 wurde nun im Bundeskabinett bereits ein Gesetzentwurf zur Neuregelung der Thematik beschlossen, dessen Inkrafttreten in Q 1 / 2024 erwartet wird. Martina Hidalgo (RA/Partnerin – CMS Hasche Sigle, München) erläutert den Inhalt der Neuregelungen und erörtert die Auswirkungen der Neuregelungen auf die betriebliche Praxis.
ca. 18.30 Uhr	Offene Runde	Themen, welche unsere Mitglieder etwa vorab im Rahmen der Anmeldung mitteilen und/oder vor Ort aufwerfen.
max. 18.45 Uhr	Networking im Rahmen eines kleinen Empfangs	



RiArbG Sönke Oltmanns



Alex Worobjow
Stadtwerke München



Martina Hidalgo
CMS Hasche Sigle, München

ORGANISATORISCHE HINWEISE/ANFAHRT

Das Treffen findet im ADAC-Clubhaus statt, welches direkt neben dem Haupteingang der ADAC-Unternehmenszentrale (ADAC-Tower) in der HansasträÙe 19, 80686 München liegt. Für die Anreise mit dem PKW: Das Gebäude der ADAC Zentrale liegt direkt am Mittleren Ring; Parkmöglichkeiten gibt es im Besucherbereich der ADAC-Tiefgarage unter Angabe des Stichwortes „BVAU“. Da diese aber nur begrenzt sind, bitte alternativ das P+R in der Garmischer Str. 19 (kostenpflichtig) nutzen. Mit U-Bahn/S-Bahn und Bus: bitte nutzen Sie die nahe gelegenen Haltestellen am Heimeranplatz; bei Anreise mit der TRAM bitte die Haltestelle „Westendstraße“.